

Limmatwelle

Reach: 17.964

Verbreitung: 24.950

Seite: 3

Datum: 23.06.2022

Autor: -

## Bike-to-work-Challenge 2022 – Wettingen ist dabei

Seit mehreren Jahren nimmt die Gemeindeverwaltung Wettingen zusammen mit der Bibliothek, der Tägi AG und der Energie Wettingen AG an der Bike-to-work-Challenge von Pro Velo Schweiz teil.

40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter legen im Monat Juni den Arbeitsweg mehrheitlich auf zwei Rädern zurück. Die Motivation: Glück erfahren, Fitness verbessern, Stress abbauen, Umwelt schonen, Teamgeist fördern, Preise gewinnen, flinker pendeln, das Erlebnis geniessen und Geld sparen. Als Dankeschön fürs Mitradeln werden unter den Teilnehmenden drei tolle Preise verlost. (z/g)



(zVg) Mit dem Fahrrad zur Arbeit und mit etwas Glück einen tollen Preis von «Bauer Sport» gewinnen.